

Fr - 14. 04. 1997

# 181 000 Mark für Feuerwehr

m. NACKENHEIM – Seit Gründung des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr wurden aus Mitgliedsbeiträgen, Spenden und Erlösen 181 000 Mark der Wehr zugeführt. Die Mittel dienten der Beschaffung von Ausrüstung und dem Aufbau der Jugendarbeit. Nach dem Bericht von Schatzmeister Helmut Sattler in jüngster Generalversammlung gehören dem Förderverein 51 Aktive, 13 Jugendliche, 22 Ehrenmitglieder sowie 488 Mitglieder an.

Vorsitzender und Wehrführer Freddy Kimmes erinnerte an die Bedeutung des Fördervereins für die Wehr in Anbetracht der angespannten finanziellen Lage der VG. Es wurden Gegenstände, die der Sicherheit dienen, gekauft. Dank ging an Bürgermeister Krämer, Aktive, Vorstand und Mitglieder für gute Zusammenarbeit. Engagiert arbeite Kassiererin Brunhilde Zimmermann. Nachdem die Kassenprüfer Ludwig Lösch, Franz Kimmes und Thomas Mann korrekte Buchführung der Schatzmeisterin bescheinigten, stimmten die Mitglieder für die Entlastung des Vorstandes. Ebenso einstimmig wurden Andreas Schauer zum Zweiten Schriftführer sowie Peter Koch und Stefan Schneider zu Beisitzern gewählt. Dank richtete der Wehrführer an die treuen Mitglieder, die die Wehr seit 25 Jahren unterstützen. Mit Urkunden wurden bedacht: Günter Späth, Werner Kessel, René Scholz, Ludwig Frank, Heinrich Junker, Adalbert Brech und Kurt Brech.

An Veranstaltungen sind in diesem Jahr vorgesehen: 10. Mai Teilnahme am 25jährigen Bestehen der Verbandsgemeinde; 27. bis 29. Juni „Tage der offenen Tür“ am Festplatz; 14. September Tagesausflug; 22. November Jahresabschlußfeier der Freiwilligen Feuerwehr.